



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Abenteuer Patchwork-Familie

Neues Angebot für Mütter und Väter in Patchwork-Familien – Diakonie bietet an vier Abenden Austausch und Information zum Thema „Stieffamilien“

Kreis Steinfurt (Münsterland), 23. September 2014 – Oftmals aufregend und nicht immer einfach erleben viele Menschen das „Abenteuer Patchwork-Familie“. Sozialpädagogin Esther Jans-Harnisch und Heilpädagoge Bernhard Heimbrodt laden ab Donnerstag, 25. September, Mütter und Väter aus so genannten „Patchwork-Familien“ zu einer vierteiligen Gesprächsreihe in die Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche des Diakonischen Werkes nach Steinfurt ein. An vier Abenden widmet sich die Kursreihe in der Zeit von 19.30 bis 21.30 Uhr Fragen der Erziehung, des Umgangs mit familiären Konflikten und dem Verhältnis von Geschwistern oder Ex-Partnern. Weitere Termine sind Dienstag, 21. Oktober, Donnerstag 13. November, sowie Dienstag, 09. Dezember. Die Teilnahme ist kostenfrei, um eine verbindliche Anmeldung bis zum 19. September, unter Telefon 0 25 51/13 14 wird gebeten. Die vier Abende für Austausch und Information finden in den Räumlichkeiten der Beratungsstelle des Diakonischen Werks an der Wasserstraße statt. Weitere Informationen unter Telefon 0 25 51/13 14 oder im Internet unter www.dw-st.de.

13 Zeilen à 85 Anschläge

Bildunterschrift: Bernhard Heimbrodt und Esther Jans-Harnisch von der Diakonie in Steinfurt laden Patchwork-Familien zum Austausch ein (Foto: Diakonie – Abdruck honorarfrei).

Bildlink: <http://bit.ly/1qN2QFF>

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter www.der-kirchenkreis.de.



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen knapp 86.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Daniel Cord
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.twitter.com/ev_kirchenkreis
www.der-kirchenkreis.de